

ゴッツ石島選手が北京オリンピックバレーボール大会に出場しました【8月10日～18日】



惜しくも準々決勝進出はなりませんでしたが、今後の石島選手の飛躍のための貴重な経験となりました。
(写真提供：(財)日本バレーボール協会)

石川遼選手がプロ転向後初優勝しました！

【8月24日】



男子プロゴルファー・石川遼選手(松伏町在住)が、関西オープンにおいて、プロ転向後初優勝しました。通算12アンダーで2位に4打差の完全優勝でした。
(写真提供：関西ゴルフ連盟)

子ども歴史講座が行われました【8月26日】

中央公民館で小学生を対象とした子ども歴史講座が今年も行われました。縄文土器作りとまが玉作りを楽しみました。



中山少子化担当大臣が認定こども園「こどものもり」を施設視察しました【9月2日】

中山内閣府特命担当大臣が、少子化対策施策関連施設である幼保連携型認定こども園「こどものもり」の視察に訪れました。



児童の安全を守ります！【9月5日】

町内小・中学校校舎の耐震補強とトイレ及びエレベーターの改修工事が終了しました。

わがまち防犯隊コバトンリレーが実施されました【9月6・8日】



コバトンリレーは、県内で活動する自主防犯団体が、ぬいぐるみのコバトンと一緒に防犯パトロールをし、次の団体へとリレーしていくもので、防犯のまちづくりを推進します。

救急医療週間中に係る行事の一環として、救急キャンペーンを実施しました【9月7日】

「覚えよう応急手当」をスローガンに、心臓マッサージや人工呼吸の方法など、救急車が来るまでの大切な応急手当の方法を、町内スーパーにて町民の方々に説明しました。



(株)サイネックスと「町勢要覧・くらしの便利帳」の発刊事業に向けて、協定書の締結を行いました【9月10日】

(株)サイネックス(大阪府中央区)との官民協働事業により、松伏町「町勢要覧・くらしの便利帳」を平成21年4月に発刊、配布(町内全戸配布)を行う予定です。事業実施に向けて、協定書の締結を行いました。



松伏高校吹奏楽部が全国大会出場への報告に表敬訪問されました【9月8日】



9月6日(土)に行われた西関東吹奏楽コンクールで金賞を受賞し、10月に行われる全国大会に出場します。がんばってください！

親子いきいきふれあいコンサートが開催されました【9月13日】



田園ホール・エロウラで、第58回社会を明るくする運動地域活動事業として開催されました。約300人の来場者は、出演者の美しい音楽を楽しんでいました。

建設リサイクル法一斉パトロールを行います

◆日時／10月20日(月)～24日(金)
◆問合せ／まちづくり整備課 TEL.991-1858

まちづくり整備課のお知らせ

道路の危険箇所の通報についてお願い

道路側溝の鉄製蓋(グレーチング)の盗難が、6月末から数件発生しております。町では、盗難防止対策を行うとともに、危険防止の観点から、早期の対応を心掛けておりますが、町民の方々にも、危険箇所を発見された場合には、町への早期連絡の御協力をお願いします。

問合せ／土木担当 ☎991-1823